

LES PONGISTES DE RETOUR À TABLE !



Le sport est de nouveau de retour dans les salles de sport herbretaises. Si le basket, le hand ou le volley ont pu organiser leur pratique en extérieur, il en est un pour qui cela s'est avéré beaucoup plus difficile : le tennis de table.

Le président du club herbretais, Julien Babarit, porte un regard philosophe sur cette période où le club en a profité pour mettre à jour l'administratif de l'association, réorganiser le rangement du matériel. « *On a organisé des sorties vélo mais la pratique de notre sport reste notre objectif principal* », explique-t-il. « *On est 119 à ce jour. On est un des clubs qui a le moins perdu de licenciés* ».

Ce 19 mai, 23 jeunes sont donc au rendez-vous, encadrés par Valentin Charrier. Dans la salle Jacques Secrétin, on reprend ses marques en intérieur. Tous les samedis matins de juin, on pourra d'ailleurs venir découvrir le club à l'occasion de journées portes ouvertes.